
平成２９年２月７日  

 

 

あま市長  村上  浩司  様  

 

 

あま市男女共同参画審議会  

会長  村上  千代子  

 

あま市男女共同参画プラン中期見直しについて (答申 ) 

 

平成２８年５月２４日に貴職より諮問のありました「あま市男

女共同参画プラン中期見直し」について、本審議会において慎重

に審議、検討した結果、本計画案は、あま市における男女共同参

画社会を実現するための方向性として適切であるとの結論を得た

のでここに答申します。今後は、計画を推進していく過程におい

て引き続き市民等の意見を取り入れて、計画の進行管理を着実に

実施し、男女共同参画社会の実現に向けて取り組んでいかれるこ

とを要望します。  

写 


